

Kleine Anfrage

Die Geschäftsleitung des Zürcher Kantonsrats besucht den Landtag

Frage vom 29. März 2019

Antwort vom 07. April 2019

Am Freitag, dem 29. März 2019, empfing das Landtagspräsidium die Geschäftsleitung des Zürcher Kantonsrates zu einem Freundschaftsbesuch. Nach der Begrüssung durch Landtagspräsident Albert Frick und einer kurzen Besichtigung des Landtagsgebäudes folgte ein Gespräch zwischen den Delegationen. Zum Rahmenprogramm gehörten der Besuch der Sonderausstellung „1719 – 300 Jahre Fürstentum Liechtenstein“ im Landesmuseum und eine Besichtigung der Neutrik AG.

Aufseiten der Geschäftsleitung des Zürcher Kantonsrates nahmen Yvonne Bürgin, Präsidentin des Kantonsrats, Esther Guyer, Markus Bischoff und Jürg Sulser, Mitglieder der Geschäftsleitung, und Moritz von Wyss, Leiter der Parlamentsdienste, am Treffen teil.

Das Landtagspräsidium wurde durch Landtagspräsident Albert Frick, Landtagsvizepräsidentin Gunilla Marxer-Kranz, die Abgeordneten Georg Kaufmann, Daniel Oehry und Günter Vogt sowie Landtagssekretär Josef Hilti vertreten.